

Amis de St-Sernin : le donjon attire le public



La réunion s'est tenue lundi au donjon sous la présidence de Gilbert Brochot. Photo DR

C'était l'heure de la rentrée, lundi, pour les Amis de Saint-Sernin réunis à la tour. Ils ont dressé le bilan des dernières activités avec en premier lieu un retour sur les randos estivales de juillet, qui n'auront rassemblé que 130 participants contre 333 en 2011. Cette baisse a précisé le président Gilbert Brochot, est essentiellement due aux mauvaises conditions météo.

Quant aux trois jours de randonnée en Arroux-Mesvrin, organisée avec l'asso-

ciation Amur, 79 participants ont découvert le charme de la région.

Le donjon, qui sera ouvert à l'occasion des Journées du patrimoine, a déjà accueilli près de 400 visiteurs depuis le début de l'année. Les responsables de l'association ont rappelé ensuite la récente inauguration de l'esplanade Raymond-Rochette. L'occasion pour Florence Amiel de rappeler que l'exposition Rochette, organisée au Sénat, aura vu 3 800 visiteurs.

Les Amis de Saint-Sernin

auront en charge d'accueillir, le 7 avril, la 23^e édition de la marche entre Autun et Le Creusot. Une présentation des cinq circuits de marche et deux circuits de VTT a été faite avant une prochaine réunion inter-associatives, le 10 octobre à Saint-Symphorien.

J.-C. P. (CLP)

➔ **Prochaines activités : opération débroussaillage le 20 octobre, randonnée le 14 octobre (14 h, parking longeant l'étang)**